
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和２年度 第５回 理事会 報告書 

 

１ 日時 令和３年１月２６日（火） １０時～１１時３０分まで 

 

２ 場所 浦和区保健センター ５階 大会議室 

 

３ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

   藤枝陽子会長から新年の挨拶と新型コロナの再拡大で自治会活動も自粛されており、地域の

方々も精神的に疲弊しているので、そのような方々を自治会としても見守ることが必要であると

の挨拶があった。 

 

５ 区長あいさつ 

  佐藤浦和区長から新年の挨拶があった。また、増田副区長からも挨拶があった。 

 

６ 理事会成立要件の確認 

理事 １８名中 １６名出席  成立した。 

 

７ 議事録署名人の指名 

  木崎第一地区の佐々木英夫理事を議事録署名人に指名した。 

 

８ 区からの依頼事項 

（１） 文化振興課より SAITAMA なんとか映画祭のポスター掲示依頼についての説明があった。 

（２） さいたま地方法務局供託課より「法務局における自筆証書遺言書保管制度」のチラシ回覧

についての説明があった。 

（３） 浦和レッズより 2021 シーズンの試合日程チラシ・ポスターの回覧及び掲示についての説

明があった。また、ホームタウン通信を年３回ほど発行するので回覧の依頼があった。 

（４） 次の事項についてコミュニティ課より説明があった。 

・さいたま市防犯協会より地域防犯推進委員の推薦について、３月中に依頼書を発送すると

の説明があった。 

 

以上の依頼事項について了承した。 

 

 



９ 経過報告 

１１月２５日（水） 第４回理事会（浦和区役所１階 第２会議室） 

１月１９日（火） 第５回正副会長会（浦和区役所コミュニティ課） 

 

10 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

秦野委員長より特になし。 

（２） 対策委員会 

佐々木委員長より協議事項のところで報告とのこと。 

（３） 情報委員会 

志水委員長より、「自治連だより」について、本日理事会終了後に打合せを行うとの報告が

あった。 

 

11 協議事項 

（１）  研究発表会について令和３年２月１６日（火）を予定していたが、先週の正副会で新型コ

ロナが再拡大しているので中止との判断をしたところである。これについて理事に諮ったと

ころ中止やむなしとのことで、今年度の研究発表会については中止することとなった。 

なお、石井副会長より、中止の通知および地区別研究報告書を来週中に事務局より各自治会

長に発送するとの説明があった。 

（２）  総会における表彰者の推薦について各地区連合会会長に依頼文を配布したので、取りまと

めて事務局に提出するよう石井副会長より依頼があった。 

なお、令和３年度浦和区自治連の総会の日程については５月２５日（火）に予定している

が、新型コロナの感染状況により開催するか否かは未定であるとの説明があった。 

（３） その他 

・  前地自治会の佐々木会長より、元府趾地区の地区別研究会において自治会加入促進につい

て研究した。自治会の存在価値が薄れてきていて、浦和区も加入率が低下していることから

加入促進パンフレットを作成することとなり、佐々木会長が自治会加入促進冊子を作成した

ので、冊子の内容について説明があった。 

また、自治会加入促進冊子を各自治会にも利用してもらいたいので、冊子の内容を一部修

正し、浦和区自治連より各自治会長に３月を目途に冊子を送付することとした。 

・  三上会長より防災グッズのチラシ配布についての質問があった。石井副会長より３月に自

治連だよりと同時に別便で各会長宛に発送するとの説明があった。 

・  志水会長よりコミュニティ課から発送された自治会運営補助金の実績報告・返還について

の質問があった。浅見課長より余った補助金は返還になる可能性があるので、決算書の提出

は期限内にお願いしたいとの説明があった。 

・  藤村会長より「区長と語る会」について今年度は中止となったが、来年度の開催について

の質問があった。浅見課長より新型コロナの感染状況により現在のところ未定との説明があ

った。 



12 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和３年１月２９日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


